



半袖が気持ちの良い暑さとなり、そんな中でも園庭で遊んだり散歩に出かけたり自然に触れながら戸外でたくさん遊ぶことができました。梅雨に突入し、雨の日が多くなりますが、室内でも体を動かしたり歌を歌ったり制作をしたりなどして楽しく過ごしていきたいと思います。



園の畑にミニトマトの苗を植えました。植える前に部屋に苗を持って来て、葉っぱを触ったり、匂いを嗅いだりして苗に触れました。匂いを嗅ぎ、「どんな匂いがする？」と聞くと「トマト！」と嬉しそうにする姿も見られました。天気の良い日には、1日2人水やり当番を決め、順番に水やりをしています。「水やり行こう！」と声をかけると、水やり当番の2人はすぐに靴を履いて走って行き、他の子どもその様子を見る為に走って追いかける姿も見られます。水がこぼれないようにジョウロを両手で大事そうに持ち、畑まで慎重に歩いて行く姿が可愛らしいです。

畑に着けば、苗を目掛けて上手に水をやってくれます。

これから苗が大きくなり育ったり花が咲いたり変化を感じながら生長を楽しみにできるように、関わっていききたいと思います。



○エピソード○

給食前に手を洗おうとBちゃんが手洗い場に向かい、先に手を洗っていたAちゃんに声をかけた時のことです。

Bちゃん 「かーわってー」
 Aちゃん 「いやよー」
 Bちゃん 「かわってくれん…」
 保育教諭 「今Aちゃんが手を洗ってるからちょっと待ってあげて」
 Bちゃん 「うん」
 保育教諭 「Aちゃん、“いやよー”じゃなくて“まってねー”って言ってあげて」
 Aちゃん 「まってねー」

洗い終わると「いいよー」と代わってあげていました。



☆手洗い場に行ったけど手を洗える場所がないことに気が付き、Aちゃんに声をかけたBちゃん。代わってほしい時、無理に割り込むのではなく「かわって」と言えばよいことを理解していることが分かります。

また、Aちゃんは「いやよー」と言いましたが、意地悪で言ったわけではなく「(今私が手を洗っているから)いやよー」と隠れた言葉があるはずで、その隠れた言葉を保育教諭が伝えてあげることで、Bちゃんも納得をして待つことができました。

後日、同じ状況になりましたが、子ども達から「まってねー」という声が聞こえ成長を感じました。



- 1日(火) 個人懇談開始
- 10日(木) 個人懇談終了
- 15日(火) 歯科検診
- 21日(月) 身体測定
- 24日(木) 内科検診
- 30日(水) お誕生会

○お知らせ○
 今月で、岩村こうきくんが退園します。また遊びに来てね！



明日、6月1日(火)から衣替えです。夏服を着用して登園をしてください。

- 夏用スモック ○夏用帽子
- (女の子)スカート
- (男の子)ズボン

※登園してから体操半ズボンに履き替えますので、持って来て下さい。
 ※気温に合わせて着替えられるよう、半袖と長袖の着替えの用意をお願いします。